

Baileywick Elementary School
Kendall H. Grigg, Principal
9425 Baileywick Road
Raleigh, North Carolina 27615
<http://baileywickes.wcpss.net>

July 26, 2024

¡Información especial para familias de jardín de infantes!

¡Damos la bienvenida a nuestros Bulldogs más nuevos a la familia Baileywick y esperamos trabajar con usted y su hijo! Esperamos que la información a continuación le resulte útil para preparar a su familia para un primer año escolar excepcional. Esperamos con ansias el nuevo año escolar y todo lo que les depara a los estudiantes de Baileywick. Sabemos que comparte nuestro entusiasmo, pero al mismo tiempo puede sentirse aprensivo o tener algunas preguntas. La siguiente información le brindará una mejor comprensión de nuestro programa de jardín de infantes y nuestro plan de ingreso escalonado.

Jardín de infantes de desarrollo

El jardín de infantes es un año de cambios significativos. Los niños de cinco y seis años están pasando de un mundo de sí mismos a uno que incluye a los demás. Son mucho más conscientes de los sentimientos y puntos de vista de los demás y empiezan a mostrar empatía. Se están volviendo cada vez más independientes para solucionar problemas y disfrutan de esta nueva seguridad, pero es posible que aún necesiten la afirmación de su maestro. Los niños de jardín de infantes pueden tener demasiada confianza un día y sentirse inseguros al día siguiente. A medida que avanza el año, exhiben más conductas de riesgo.

Los niños de esta edad son como esponjas, ansiosos y capaces de asimilar nueva información e ideas. Tienen curiosidad y no temen hacer preguntas. Aprenden haciendo y están pasando a tener una comprensión más abstracta de los conceptos. En pocas palabras, ¡a los niños de kindergarten les encanta aprender!

Las actividades durante las reuniones matutinas, lenguaje, elección, matemáticas y recreo les ayudan a desarrollar una mejor conciencia de sí mismos, así como de cómo interactuar exitosamente con los demás y el mundo que los rodea. Dentro de un entorno de centro, los estudiantes aprenden a responsabilizarse de sí mismos, desarrollar buenos hábitos de trabajo y completar tareas, lo que les ayuda a crecer personal y académicamente. Los niños de kindergarten se convierten en lectores, escritores, autores, ilustradores, presentadores, artistas, arquitectos, matemáticos, solucionadores de problemas, líderes, socios, maestros y amigos.

Fecha de juego en el jardín de infantes y sesión informativa para padres: viernes 23 de agosto, de 3:30 a 4:30 p.m.

Conozca el enfoque de aprendizaje de Baileywick y obtenga una vista previa de cómo es "un día en K". Los maestros de jardín de infantes compartirán algunos aspectos de la logística y los conocimientos necesarios para la entrada

escalonada. Los niños tendrán la oportunidad de jugar en el patio de recreo y encontrarse con algunos amigos antes del primer día de clases.

Entrada escalonada al jardín de infantes

La Primaria Baileywick utiliza una entrada escalonada para brindar a cada niño una transición suave e individualizada al jardín de infantes. En cada uno de los primeros tres días de clases, solo asistirá una pequeña parte de nuestros estudiantes de jardín de infantes. Esto significa que su hijo asistirá a la escuela solo un día durante la primera semana.

Por favor planee enviar/traer a su hijo a la escuela entre las 8:45 am y las 9:00 am del día siguiente:

Martes 27 de agosto
(apellidos A-Ma)

Miércoles 28 de agosto
(apellidos Me-Z)

Tener sólo entre 6 y 7 niños por aula por día reduce en gran medida la cantidad de ansiedad que sienten los niños (y los padres). Los niños conocen a sus maestros y aprenden las rutinas escolares sin confusión ni preocupación. El horario de ingreso escalonado también permite a los maestros desarrollar comunidades en el aula que apoyen mejor a todos los niños.

Transporte

Padres sin cita previa durante la entrada escalonada: Los padres que deseen acompañar a sus hijos a clase durante la entrada escalonada deben estacionarse en el estacionamiento inferior en lugar del estacionamiento en el centro del carril de viajes compartidos.

Llegada en viaje compartido: Para dejar a los estudiantes antes de la escuela, los padres deben ingresar al círculo de viajes compartidos en una sola fila y dejar a los niños frente a la escuela SÓLO entre las 8:45 y las 9:10 am. Al salir, mire a su izquierda para ver si hay vehículos que pasan a su lado. Para la seguridad y eficiencia del proceso, los padres deben permanecer en sus automóviles durante este tiempo. El personal de Baileywick y la patrulla de seguridad ayudarán a sus estudiantes a salir de su vehículo.

Recogida en viaje compartido: Para recoger a los estudiantes a la salida, los padres deben ingresar al carril de viaje compartido en una sola fila a través del estacionamiento superior. Por seguridad, se instalarán conos numerados diariamente para guiar a los estudiantes a encontrarse con los conductores en cada cono. Por favor, deténgase hasta el siguiente cono disponible. Los miembros del personal y la patrulla de seguridad monitorearán el proceso. Los estudiantes serán llamados por su número de viaje compartido asignado cuando los padres se acerquen al edificio. Los estudiantes caminarán alrededor del círculo para abordar sus vehículos únicamente por el lado derecho. Los padres deben permanecer en sus automóviles en todo momento durante el proceso de compartir el viaje. Por la seguridad de todos, no utilice su teléfono celular durante el viaje compartido. La hora de salida es a las 3:45 pm.

Autobús: Los niños pueden viajar en autobús hacia y desde la escuela el día de entrada escalonada si este será su medio de transporte habitual. La información sobre la ruta del autobús está disponible en www.wcpss.net. Seleccione Menú, Padres, Más, Transporte. Asegúrese de consultar el sitio web para obtener información sobre paradas y rutas.

La hora que se muestra en la parte superior de cada ruta será la hora estimada en que el autobús llegará a la primera parada. Cualquier pregunta o inquietud sobre las rutas y horarios de los autobuses debe enviarse al subdirectora Alexis Hyatt a awhyatt@wcpss.net o al (919)518-0090.

Que traer

Por favor envíe a su(s) hijo(s) a la escuela con los siguientes artículos el día de entrada escalonada:

un refrigerio saludable

Botella de agua

Una toalla para el tiempo de descanso.

Una muda de ropa limpia en una bolsa etiquetada con su nombre.

Una mochila con cierre de cremallera

Almuerzo o \$3.50 para comprar el almuerzo.

Comidas del colegio

El desayuno con pago completo costará \$1.75 y el almuerzo costará \$3.50 en las escuelas primarias. Para recibir almuerzo gratis, las familias deben completar la solicitud de beneficios de comidas 2024-25, disponible en línea en [MySchoolApps.com](https://www.myschoolapps.com). Las copias impresas están disponibles para recoger en la oficina de la escuela. Para las familias que completaron la solicitud de beneficios de comidas 2023-24, el beneficio de elegibilidad estará vigente durante los primeros 30 días escolares de sus estudiantes del año escolar 2024-25.

Proyecciones de jardín de infantes

Al comienzo de cada año escolar, todos los estudiantes de jardín de infantes son evaluados de acuerdo con las pautas del Programa de Prevención Temprana del Fracaso Escolar. El objetivo de este programa es identificar los niveles de desarrollo y estilos de aprendizaje de los niños y proporcionar materiales y estrategias de enseñanza para abordar las necesidades de los estudiantes y desarrollar sus fortalezas. El maestro del salón de clases y el personal de apoyo evaluarán a cada niño durante la semana de ingreso escalonado. Los niños serán evaluados en cinco áreas: lenguaje, auditiva, visual, motricidad fina y motricidad gruesa. Los resultados de la evaluación, junto con los datos de observación de los maestros, se utilizarán para desarrollar metas de aprendizaje para cada niño. Los resultados de la evaluación se comunicarán durante la reunión del Equipo Académico de Padres y Maestros en septiembre.

Jardín de infancia “Conozca al maestro”

Reserve el viernes 30 de agosto de 9:30 a 10:30 am para un evento informal sin cita previa donde los padres y los niños de kindergarten podrán descubrir quién será su maestro y tendrán la oportunidad de explorar su nuevo salón de clases. Los padres tendrán la oportunidad de adquirir un número de viaje compartido,

configurar una cuenta para el almuerzo, registrarse para ser voluntarios y unirse a la PTA. Todos los estudiantes de jardín de infantes se presentarán a la escuela a tiempo completo el martes 3 de septiembre.

Programas antes y después de la escuela

¡Nos complace anunciar que Baileywick ofrecerá programas antes y después de la escuela para el año escolar 2024-25! Los programas serán coordinados y atendidos por maestros de Baileywick e incluirán tiempo para tareas guiadas y una amplia gama de actividades de enriquecimiento. Los programas antes y después de clases comenzarán para los estudiantes de jardín de infantes el martes 3 de septiembre. Si está interesado en inscribir a su hijo, puede encontrar la información de inscripción en el sitio web de la escuela.

Formularios de evaluación de la salud del estudiante

Un formulario de evaluación de salud y un registro de vacunas completado por un médico deben estar archivados en el registro escolar oficial de cada estudiante. Si aún no lo ha hecho, traiga los formularios completos a la oficina principal dentro de los primeros 30 días de clases.

Atentamente,

Kendall Grigg y Alexis Hyatt